
2023年四年级的家长会心得(模板5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？以
下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

四年级的家长会心得篇一

这次的家长会跟随着“一生很长，初三很短”的标题拉开，
短短的几个小时，我真正体会到了初三阶段老师和孩子紧张
而繁忙学习过程。

特别是我们家长间角色互换这一环节感受到了平常冷漠对待
孩子的直观感受，那是得多伤他们的心啊，有了互换才能体
会到本身平常的表现给孩子们心灵上造成的损害，接下来的
日子，学会多站在孩子的角度上去思考问题，学会多倾听理
解和激励他们，做一个不冷不热的妈妈。孩子们都是善良的，
只要我们多激励他们，多爱他们一点点，孩子们会回报我们
更多的.爱，每个人都有本身爱人的方式，用我们本身独特的
爱去爱他们。

成长跟随着苦痛，我们一起成长吧！孩子，你蜕变成美丽的
蝴蝶，我们做赋能的父母，共同成长，共同努力。

四年级的家长会心得篇二

这次家长会的收获之二是让我明白在新的世纪里，我们做父
母的要做智慧型的父母。做为智慧型的父母应当擅长通过言
传身教，把理性的教化，爱的润泽，美的熏陶有机的融为一
体，倾注到孩子的.成长过程，引导孩子在做事中开智明理，
重视给孩子一个充分呈现本身的空间，允许充分发挥本身的
想象力与表现力，激励孩子自信，信任孩子之间只有个体差
异，没有好坏之分，把孩子的理想当做是令人赏识的志向，



当做经过努力可以实现的梦，激励孩子要大胆尝试，只要孩
子努力去做，父母都应当说：“好，特别好”，由于孩子只
有对本身充分信念，以后才能在无限的空间实现飞跃。

最后我深深感谢张老师让我有这样一次学习和思考的机会，
今后我确定尽力搭配老师们的工作，加强与老师们的联系，
从我做起，把我们的孩子培育成一个对社会有用的人！

四年级的家长会心得篇三

这次家长会的之二是让我明白在新的世纪里，我们做父母的
要做智慧型的父母。做为智慧型的父母应该善于通过言传身
教，把理性的教化，爱的滋润，美的熏陶有机的融为一体，
倾注到孩子的成长过程，指导孩子在做事中开智明理，重视
给孩子一个充分展现自己的空间，允许充分发挥自己的想象
力与表现力，鼓励孩子自信，相信孩子之间只有个体差异，
没有好坏之分，把孩子的当做是令人欣赏的志向，当做经过
努力可以实现的`梦，鼓励孩子要大胆尝试，只要孩子努力去
做，父母都应该说：“好，非常好”，因为孩子只有对自己
充满信心，以后才能在无限的空间实现飞跃。

最后我深深感谢张老师让我有这样一次学习和思考的机会，
今后我一定尽力配合老师们的，加强与老师们的联系，从我
做起，把我们的孩子培养成一个对有用的人！

四年级的家长会心得篇四

最近，我参加了孩子所在学校举办的四年级双减家长会。这
是一次十分有意义的会议，我在会上不仅收获了许多关于教
育的独特见解，而且还与其他家长建立了深入的交流。以下
是我对这次会议的心得和体会。

第二段：听取教育专家演讲



在会上，学校邀请了一位知名的教育专家来演讲，她分享了
许多关于双减教育的经验和观点。我从她的演讲中了解到，
双减教育并不是简单地减负，而是让孩子们通过自主学习和
实践发展兴趣和能力。这种教育方法注重培养学生思考和解
决问题的能力，因此能够更好地培养孩子们的创造力和独立
思考能力。这给了我很大的启发，我意识到培养孩子的好奇
心和自主学习能力比仅仅追求分数更为重要。

第三段：与其他家长的交流

会议中设置了家长交流的环节，我们有机会与其他家长交流
共同育儿经验和教育观念。通过这次交流，我了解到每个家
庭的情况和孩子的性格各不相同，但我们都有一个共同的目
标：让孩子快乐地成长。与其他家长的交流让我对我自己的
教育方式更加有信心，也听到了一些宝贵的建议。与其他家
长的交流让我深刻认识到，培养孩子的良好习惯和品德比学
术成绩更重要。我决定更加关注孩子日常的行为举止和言行，
积极与他们交流，引导他们成为有爱心和责任感的人。

第四段：思考与反思

在这次双减家长会上，我不仅听取了教育专家的演讲，与其
他家长进行了交流，还对我自己的育儿方式进行了深思熟虑。
我反思了自己过去对孩子的教育方式和期望，发现有时过于
关注孩子的学习成果，忽视了培养他们的实际能力和良好品
德的重要性。我意识到，过度关注分数和竞争可能让孩子失
去对学习的乐趣和动力。因此，我决定调整自己的教育理念，
让孩子能够从中感受到快乐和成长。

第五段：行动计划

作为一名家长，我深刻地认识到自己肩负着培养孩子的重任。
双减教育的理念给了我很大的启发，我决定改变我的育儿方
式。我将更加关注孩子的兴趣和实际能力的培养，提供更多



的自主学习的机会，并鼓励他们主动提出问题和解决问题的
能力。同时，我将注重培养孩子的良好习惯和品德，引导他
们正确价值观的形成。通过这次双减家长会，我深刻地意识
到，教育不仅仅是传授知识，更重要的是引导孩子健康、快
乐地成长。

总结：

通过这次四年级双减家长会，我对教育有了更深入的了解，
也明确了自己的育儿理念和行动计划。我期待看到孩子们在
快乐的学习环境中培养出优秀的品质和能力。我相信，只有
以正确的方式引导孩子的成长，他们才能够真正获得幸福和
成功。

四年级的家长会心得篇五

作为家长，我很荣幸有机会参加孩子所在学校的双减家长会。
双减家长会是学校与家长之间的有效沟通桥梁，对促进孩子
的全面发展和学校的健康发展起着重要作用。通过参加这次
家长会，我深刻体会到了教育的‘双减’理念，并从中汲取
了许多宝贵的经验和启示。

第二段：学习‘双减’理念

在家长会上，学校向我们详细介绍了‘双减’理念的内
容。‘双减’首先是减轻学生的过重负担，旨在培养学生的
综合能力。学校采取了一系列的措施，如减少作业量、缩短
学生的学习时间，以保证学生有更多的时间进行体育锻炼、
兴趣培养等活动。其次是减轻家长的焦虑，学校鼓励家长放
松心态，与学校进行良好的沟通，以更好地帮助孩子成长。
学校同时提醒家长要重视孩子的兴趣和个性发展，给予孩子
更多的支持和鼓励，培养他们的自信心和独立思考能力。

第三段：受益匪浅



这次家长会给我留下了深刻的印象。学校通过家长会，主动
与家长交流，听取我们的建议和意见。学校的领导和教师都
非常热情地回答了我们的问题，解答了我们的疑虑。在与其
他家长交流的过程中，我也获得了一些宝贵的经验。我意识
到，作为家长，我们要善于引导孩子去积极面对学习的压力，
帮助他们树立正确的学习态度和价值观。另外，我还了解到
了更多关于教育教学方面的知识和方法，这对我提升作为家
长的素质和能力非常有帮助。

第四段：对家庭教育的思考

学校鼓励家长积极参与孩子的教育，我意识到，良好的家庭
教育是孩子成长的重要因素。在家庭教育中，我们应该营造
积极的家庭环境，与孩子建立良好的沟通渠道。我们要尊重
孩子的个性和兴趣爱好，鼓励他们表达自己的想法和意见，
培养他们的思维能力和创造力。我们要关注孩子的成长过程，
注重培养他们的学习方法和民主意识，使他们在成长中体验
到成功和快乐，从而更好地适应社会的需求。

第五段：个人体会和总结

通过这次家长会，我受益匪浅。我明白了减负教育的重要性，
明白了家庭教育的关键所在。我将继续与学校保持紧密的联
系，了解孩子在学校的学习和生活情况，给予孩子更多的关
爱和支持。我会重视与孩子进行心灵沟通，关注孩子的情感
发展和心理健康，共同营造良好的学习和成长环境。此次家
长会让我更加明确了自己在家庭教育中的责任和使命，我会
尽全力培养出独立自主，健康快乐的孩子，为他们的未来发
展奠定坚实基础。

总结：通过参加这次四年级双减家长会，我对教育的‘双
减’理念有了更深入的了解，也获得了许多宝贵的经验和启
示。我将积极参与孩子的教育，努力营造良好的家庭教育环
境，共同培养出健康快乐的孩子。


